

Visites et réceptions d'affaires

Une journée de travail peut facilement comprendre trois à quatre visites, en plus d'un déjeuner d'affaires. Il est bon de prévoir une journée libre à la fin du séjour pour donner suite aux nouveaux contacts pris dans le cadre de discussions d'affaires.

Un nombre limité, mais croissant, de personnes parlent le français et l'anglais, particulièrement dans les milieux d'affaires et professionnels urbains. Au besoin, il est facile de se procurer des services d'interprète. Les cartes d'affaires en français ou en anglais sont acceptables, mais il est préférable d'y ajouter l'espagnol.

Un des endroits de villégiature les plus recherchés en Argentine est Tigre, à 45 kilomètres de Buenos Aires ; ce centre est facilement accessible en train, en autocar ou en automobile. On peut y pratiquer la voile, la rame, la pêche ou naviguer entre les îles dans les principaux chenaux à l'embouchure du fleuve.

Courrier

Le courrier aérien en provenance du Canada met au moins une semaine pour arriver à destination, quelquefois beaucoup plus. Les documents peuvent être envoyés, en quantité raisonnable, par courrier aérien. On peut également utiliser les services de fret aérien. Dans les cas urgents, tels que la présentation de propositions importantes, il est possible d'avoir recours aux services d'entreprises de messageries commerciales qui garantissent une livraison à domicile dans les 48 à 72 heures. En dernier ressort, on peut faire transporter personnellement les documents par un représentant de la société.